

防火の決意も新たに

## 平成20年三豊市消防団出初式



式典では、10年・20年勤続の団長表彰や三觀広域行政組合消防長表彰、30年勤続団員の家族への市長感謝状の授与のほか市長開団などが行われました。最後に三豊市消防団長より、「平和で安全な住みよい郷土を築く礎となるとともに、地域から信頼される消防団として、消防防火活動のみならず、あらゆる面においてその中核を担い、三豊市のまちづくりに努め、有事の際には市民の生命、身体、財産を守り抜くことを誓います」と力強い宣誓がありました。

そろいの制服に身を包んだ団員は、新たな決意のもとに団結を固めました。

1月13日、高瀬町総合体育馆で団員や三觀広域北消防署員総勢約1,000人が集い、平成20年三豊市消防団出初式が盛大に挙行されました。

平成20年1月1日付けて、次の皆さん  
が人権擁護委員として、法務大臣から委嘱されました。(敬称略)

再 任 豊島 芳徳(高瀬町)  
渡里 典子(詫間町)  
岩倉 清(山本町)

問い合わせ 人権課 73・3008

### 総務大臣表彰

さきの第21回参議院議員通常選挙において、三豊市が県内市の中で、投票率が第1位となりました。これにより、三豊市明るい選挙推進協議会が総務大臣表彰を受賞しました。



人権擁護委員に  
委嘱(再任・新任)  
されました